

Le printemps 2019.

C'est le printemps depuis le 20 mars selon le calendrier mais aussi au sein de la nature qui retrouve des couleurs après le repos hivernal, une renaissance porteuse de l'espoir des beaux jours au cœur de notre village bourguignon.

Les premières fleurs égaiant les massifs ou décorent les rameaux des arbres d'ornement. Même le Serein s'est refait une santé en remplissant bien son lit après l'épisode pluvieux de la première quinzaine de mars qui a affiché 62 mm.

Le vent, les « hâles » de mars, a bien secoué les arbres en les débarrassant de leurs branches mortes, et remanié quelques toitures en se jouant des tuiles vagabondes, un grand toilettage de printemps qui a, par contre, parfois, encombré les voies communales.

